

Yves Baer

Karls Ball

«Leonards Schuh» widme ich Leonard Cohen, «Stück vom Himmel» dediziere ich meinem Sänger- und Wanderfreund Werner Steinert, der während des Nachtessens Zeuge wurde, wie ich nach dem Musenkuss sogleich die Geschichte notieren musste und «Karls Ball» eigne ich mit tanzenden Fingern auf der Tastatur meiner langjährigen Testleserin Beate Steininger zu.

Inhalt

von Dürrenmatt überholt	6
Leonards Schuh	7
Kamblis Weltreise	10
Karls Ball	16
Woody Allen	33
Stück vom Himmel	34
Wie «die Nacht der Schaufensterpuppen» zu «Karls Ball» wurde	36
Stadtplan	37
literarische Sehenswürdigkeiten in Zürich	38
Diese und weitere Turicensia ...	39